

あすなろだより 5月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 2-2



○「あしなが学生募金ボランティア」に参加しました！

美鈴が丘高校では、26名の生徒が街頭募金活動を行いました。集まったお金は親を亡くした子供たちの進学支援に大切に使われます。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。

* 参加した生徒の感想 *

- ・たくさんの方が募金してくださり、人のやさしさを実感することができ、とてもやりがいを感じました。
- ・呼びかけをしたり、紙を渡したりするのは、想像以上に大変だと分かった。
- ・募金をすることで、同じ年代で高校に行けない人、大学に行けない人が進学できるようになると思うと、呼びかけを頑張ることができました。
- ・声かけが子どもたちを救うことに繋がると思ったら頑張れました。
- ・募金は、ちりも積もれば山となると思いました。



○「折り鶴みこし」を作って F F のパレードに参加しました！

4月23日に美鈴が丘公民館で美鈴が丘の子供たちと一緒にパレードで使う折り鶴を作りました。みんなで作って、とても楽しかったです。

そして5月3日フラワーフェスティバルの折り鶴みこしパレードに参加しました。Tシャツや美鈴が丘の帽子を着けて、パレード地点に行き、平和大通りをみんなで元気良く歩きました。他の団体の折り鶴みこしもとてもカラフルでした。

そして最後に平和公園で記念写真を撮り、折り鶴を飾りました。2キロは長いようで短かったです。今回はパレード日和でした！！

地域の方との関係も深まり、良い経験になりました。

また機会があれば参加してみたいです。



○折り鶴みこしの感想

- ・美鈴が丘の地域の方々とお話ししながら、折り鶴みこしを作る ことができ楽しくてよい経験になりました。
- ・約50団体で1つの事を同じ目的で、なにかをするというのは難しくて大変だったけど、貴重な体験になりました。
- ・美鈴が丘の地域の方々と交流する良い場になりました。
- ・みんなで「わっしょい！」と言いながら歩くのは楽しかったです。



○ペットボトルキャップ回収にご協力お願い

いします。



ペットボトルのキャップで救われる命があります。
860 個で発展途上国の子供一人分のワクチンを届けることができます。

全クラスの教室のゴミ箱に、キャップの回収箱を置いているので、分別よろしくお願いします。

毎週金曜日の放課後、あすなる会で回収に回ります。

みなさんのご協力よろしくお願いします！！！！

